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Delay Muscular Fatigue

Boost Muscular Endurance

Train with Greater Intensity

Retarder la fatigue musculaire

Augmenter l'endurance musculaire

Entraînez-vous avec une plus grande intensité

CLEAN
FOR ATHLETES

BANNED SUBSTANCE TESTEDBANNED SUBSTANCE TESTED

SUGGESTED USE: Take 1 scoop (3.2 g) 2 times daily dissolved with juice, water or your favourite 
supplement. Do not add to products already containing Beta-Alanine. Beta-Alanine can create excess 
sensory effects at the skin level in some users. Initiate use with half of a single serving to assess your 
tolerance to ALLMAX BetaSynth™ Beta-Alanine. As you become accustomed to the feeling, increase your 
dosage to 2 servings (6.4 g).
WARNINGS: For adults only. Do not use if you are pregnant and breastfeeding. Consult a healthcare 
practitioner prior to use if you have liver or kidney disease or if you have been instructed to follow a low protein 
diet. May cause a flushing, tingling and/or pricking sensation of the skin, in which case reduce the dose. 
Consult a healthcare practitioner for use beyond 10 weeks. Do not exceed recommended serving. Use only as 
directed. Store in a cool, dry place. Do not use if inner seal is broken.
ALLERGEN WARNING: Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, 
Fish, Crustacean and Shellfish products.

Medicinal Ingredients / Ingredients médicinaux
Serving Size / Portion: 1 scoop / cuillère 3.2 g
Servings Per Container / Portions par contenant: 125

Amount Per Serving / Teneur par portion %DV/VQ

Beta-Alanine / Bêta-Alanine (as / sous forme de BetaSynth™) 3.2 g  †
† Daily Value (DV) not established. / Valeur quotidienne (VQ) non établie.

UTILISATION SUGGÉRÉE: Prendre 1 cuillère (3,2 g) 2 fois par jour dissoute avec du jus, de l'eau ou votre supplément 
préféré. Ne pas ajouter à des produits contenant déjà de la bêta-alanine. La bêta-alanine peut créer des effets sensoriels 
excessifs au niveau de la peau chez certains utilisateurs. Commencez à utiliser avec la moitié d'une seule portion pour 
évaluer votre tolérance à la bêta-alanine ALLMAX BetaSynthMC. Au fur et à mesure que vous vous habituez à la sensation, 
augmentez votre dose à 2 portions (6,4 g).
AVERTISSEMENTS: Pour adultes seulement. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte et l'allaitement. Consulter un 
professionnel de la santé avant d'utiliser si vous avez une maladie hépatique ou rénale, ou si vous avez été instruits de suivre 
un régime faible en protéines. Peut provoquer une rougeur, des picotements et / ou de picotement de la peau, dans ce cas, 
réduire la dose. Consultez un professionnel de la santé pour l'utilisation au-delà de 10 semaines. Ne pas dépasser la dose 
recommandée. Utilisez seulement comme dirigé. Conservez dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau intérieur 
est brisé. AVERTISSEMENT ALLERGÈNE: Produit dans une installation qui traite également des produits du lait, soja, oeuf, 
arachide, noix d’arbre, sésame, poisson, crustacés et fruits de mer.
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ALLMAX Ultra-High Grade BetaSynth™ Beta-Alanine was built for the ultimate in 
performance. Research has shown Beta-Alanine increases muscle Carnosine levels that 
may lead to increases in Nitric Oxide (NO) production and reduced muscular acidification 
during intense training. Simply stated, ALLMAX BetaSynth™ Beta-Alanine delays muscular 
fatigue allowing you to increase your performance output. Greater intensity and exertion in 
the gym or on the field result in increased signals.

Beta-Alanine does not need to be taken pre-workout. Beta-Alanine exerts its effects by 
building increased Carnosine in your muscle. Smaller more frequent dosages have been 
found to be the most effective.

BetaSynth™ Beta-Alanine is a premium source of Beta-Alanine 
that has been laboratory tested and certified over 99% pure.

BetaSynthMC Bêta-Alanine est une source prime de Bêta-Alanine qui a laboratoire été testé 
et certifié pur à plus de 99%.

ALLMAX Ultra-High Grade BetaSynthMC Bêta-Alanine a été construit pour le summum de la 
performance. La recherche a montré Bêta-Alanine augmente musculaires niveaux Carnosine qui 
peuvent conduire à des augmentations de l'oxyde nitrique (NO) et la réduction des acidification 
musculaire pendant l'entraînement intense. Simplement dit, ALLMAX BetaSynthMC Bêta-Alanine 
retarde la fatigue musculaire vous permettant d'augmenter la puissance de votre performance. Une 
intensité et un effort plus élevés au gymnase ou sur le terrain entraînent une augmentation des 
signaux.
Bêta-Alanine n'a pas besoin d' être pris de pré-entraînement. Bêta-Alanine exerce ses effets par la 
construction accrue Carnosine en vous muscle. De plus petites doses plus fréquentes ont été 
trouvées comme étant les plus efficaces. 

TESTED
/TESTÉ

REGISTERED FACILITY
INSTALLATION ENREGISTRÉ cBPF

EVERY LOT
/CHAQUE LOT

LAB
TESTED
TESTÉ EN LABORATOIRE

© 2025 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. Trademarks are property of their respective owners. / Tous les 
droits sont réservés.  Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

• PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS •

Product of USA with domestic
and imported materials

CLEAN FOR ATHLETES. BANNED SUBSTANCE TESTED. This product has been skip-lot tested for 
banned substances for the assurance of athletes and supplement users under the Informed Choice 
program. For further information about the testing process and test results, please visit 
www.CleanForAthletes.com. / PROPRE POUR LES ATHLÈTES. SUBSTANCE INTERDITE TESTÉE. Ce 
produit a été testé pour les substances interdites pour l'assurance des athlètes et des utilisateurs 
de suppléments dans le cadre du programme Informed Choice. Pour plus d'informations sur le 
processus de test et les résultats des tests, veuillez visiter www.CleanForAthletes.com.
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